



## Hospital de Collipulli inaugura Unidad de Hemodiálisis

● Con la presencia del subsecretario de Redes Asistenciales, junto a autoridades regionales tales como el seremi de Salud, delegado presidencial regional y provincial, alcalde de la comuna, directora de Servicio de Salud Araucanía Norte, equipos de salud y representantes de la comunidad, el Hospital Intercultural San Agustín de Collipulli realizó la ceremonia inaugural de su nueva Unidad de Hemodiálisis, marcando un avance significativo para la red asistencial pública de la provincia de Malleco.

El acto incluyó el descubrimiento de una placa conmemorativa y un recorrido por las instalaciones. La unidad comenzó su marcha blanca el pasado 31 de marzo y dispone de seis sillones de tratamiento, lo que permitirá atender a 24 pacientes con insuficiencia renal crónica de forma progresiva. Inicialmente, seis pacientes comenzaron su tratamiento en este nuevo espacio, que representa una mejora concreta en la atención para habitantes de Collipulli y comunas aledañas.

“Junto al Servicio de Salud Araucanía Norte impulsamos la habilitación de estos seis sillones de diálisis que vienen a dar equidad territorial y acercar la salud de esta comuna y también de lo que es Malleco norte”, destacó el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cuyul Soto. 